# Notre-Dame du Val



# De la messe télé à la messe des 25 ans de Notre Dame du Val

Nous avons vécu le 12 novembre une belle messe télévisée, qui a touché plus de 750 000 téléspectateurs, sans compter ceux de nos familles dans le monde entier qui l'ont vue grâce à internet. De nombreuses personnes inconnues nous ont écrit pour dire combien elles avaient eu chaud au cœur en voyant tous nos jeunes exprimer dans la joie et les chants la foi des chrétiens, en dialogue avec les autres religions. Dans ces temps d'incertitude, ils y ont vu un témoignage du travail de l'Esprit Saint.

Un psaume dit : « Si le Seigneur ne bâtit la maison, en vain travaillent les bâtisseurs ». Oui, c'est le Seigneur qui a bâti notre belle et joyeuse communauté, depuis la première messe à Notre Dame du Val à Noël 1998, il y a 25 ans. Fêter cet anniversaire sera aussi un grand moment, tourné vers l'avenir.

En effet, ce sera l'occasion d'inaugurer la nouvelle maison paroissiale. Grâce à elle, notre paroisse va pouvoir offrir à tous ceux qui cherchent un sens à leur vie, enfants, jeunes et adultes, un lieu accueillant, ouvert, écologique, où nous aurons la place d'accueillir beaucoup plus de

L'Esprit Saint travaille dans la durée et la patience. C'est en effet il y a 10 ans que notre évêque nous avait dit qu'il allait falloir agrandir ce centre pastoral beaucoup trop petit. Il a fallu tout ce temps pour que le projet mûrisse, que l'équipe d'animation pastorale et des bénévoles imagine avec les architectes cette

nouvelle maison paroissiale, et que nous commencions à rassembler les fonds.

Et voilà qu'enfin nous arrivons à terminer les travaux, pour une inauguration le samedi 23 décembre à 11h. Des visites guidées seront organisées durant l'après midi et après la messe du 4ème dimanche de l'Avent, le 24. Vous y êtes tous invités.

Je vous invite aussi à réfléchir pour voir ce que vous pouvez donner d'ici la fin de l'année, pour aider au financement de la construction. Nous avons encore 68 000 euros à trouver pour tenir notre objectif de souscription de 2023.

Avec l'EAP et le Conseil économique, je compte vraiment sur vous.

Père Dominique Fontaine

Le journal du chantier de la **Nouvelle Maison Pastorale** 

Les coulisses de la messe télévisée

Les nouvelles du caté



Le Seigneur m'a porté jusqu'au bout

### Le journal du chantier de la Nouvelle Maison Paroissiale

Par le Père Dominique Fontaine

Nous arrivons à la fin des travaux de la Maison Paroissiale. Elle sera inaugurée à Noël à l'occasion des 25 ans de l'église Notre Dame du Val.

Depuis la mi octobre, le chantier est en train de se finaliser, les installations électriques et la plomberie sont terminées, les revêtements de sol sont en cours, nous arrivons aux finitions. Nous espérons que la réception du chantier par les entreprises pourra avoir lieu fin novembre ou début décembre, pour faire venir la commission de sécurité dans la foulée•



3 octobre 2023 - L'isolation et le parement extérieurs commencent.



10 octobre 2023 - L'ascenseur pour un prêtre âgé ou handicapé est installé.



15 octobre 2023 - Les peintures de l'étage sont en cours.



20 octobre 2023 - L'isolation et le parement extérieur sont en voie de finalisation.



5 Hovellibre 2025 - Histaliation de la cloture exterieure



23 novembre 2023 - La grande salle est en voie d'achèvement © photos Dominique Fontaine

#### Le point sur le financement du projet.

Nous nous sommes fixés avec le diocèse de trouver 300 000 euros de souscription répartis jusqu'en 2025. Pour 2022, nous avons déjà obtenu 50 000 euros. La souscription prévue pour 2023 est de 100 000 euros. Nous avons déjà reçu 32 000 euros. Nous avons donc besoin encore de 68 000 euros d'ici la fin de l'année.

C'est donc le moment de participer financièrement.

Vous pouvez donner en ligne grâce au QR Code, ou en chèque à l'ordre de : ADM église Notre-Dame du Val. Nous avons maintenant une borne bancaire au fond de l'église, qui peut vous permettre de donner aussi très facilement.

Si vous préférez faire un virement, merci de contacter le secrétariat de la paroisse au 01 64 66 39 92. Merci d'en parler en famille pour voir ce que vous souhaitez verser cette année. Nous vous rappelons que vous pouvez recevoir un reçu fiscal du diocèse pour une déduction de 66% sur votre don.



.....ACTUALITE

### Les coulisses de la messe télévisée

Par Patrick Mannier

Notre messe télévisée du 12 novembre a été l'occasion d'une intense préparation. Voici les impressions de plusieurs paroissiens et de deux des principaux acteurs, Isabelle Pouchelle et Didier Carret.



Patrick Mannier: Comment avezvous vécu cette célébration?

Bernadette: Voilà un moment que je trouve merveilleux!

**Hugues :** L'effet médiatique confère un climat particulier, qui nous rappelle que le Seigneur nous attire à Lui. Heureux sommes-nous de pouvoir répondre à cet appel incessant.

Christian et Françoise: On voit bien que, chacun à sa manière est participant et pas simplement assistant. Mais on ne soupçonne pas quels moyens ont été nécessaires pour mettre en œuvre une telle émission.

Guillaume: Ça s'est déroulé sans anicroche.

P. Frédéric Ozanne (prêtre de la Mission de France qui a fait l'homélie): Dans l'audiovisuel, tout doit être minuté, millimétré. C'est un travail de préparation énorme qu'on a du mal à se représenter.



Maïgwen (responsable du Jour du Seigneur) : C'est à chaque fois une petite aventure pour nous aussi. Pour que la célébration soit contenue dans les 52 minutes en direct, il faut modifier le déroulement habituel de la liturgie. Certains chants ont été réduits et la distribution de la communion a dû être partiellement reportée. Avec ces ajustements, l'émission s'est très bien déroulée.

Gérard : Je prépare un DVD souvenir. On en reparle...

#### PM: Isabelle, qu'est-ce qu'a représenté pour toi toute la préparation?

Isabelle: Quand Dominique m'a demandé de coordonner les musiciens et animateurs, j'ai accepté, sans imaginer ce que cela allait représenter. A la première réunion début septembre, j'ai retrouvé d'autres acteurs : Justinia pour Chrétiens du Monde, Flora, Guillaume, Katia, Marie-Noëlle, Marie et Camille pour le groupe AJC. Maïgwen, notre interlocutrice pour le Jour du Seigneur, nous demande directement la feuille de chants... On a compris qu'il fallait qu'on agisse vite! Nous nous sommes donc retrouvés une semaine plus tard pour définir les chants. On les a choisis pour leur dynamisme mais aussi en fonction de la durée, car les impératifs du direct imposaient de réaliser la messe en 53 minutes chrono : un sacré défi à Notre-Dame du Val, avec, en plus, un baptême!

Nous avons dû raccourcir le sanctus car il était trop long. A l'inverse, après la répétition du 11 novembre, nous avons dû rallonger les chants de communion et d'envoi... Bref, jusqu'au dernier moment, il a fallu s'adapter. Enfin, le week-end des 11-12 novembre est arrivé. Une journée entière de préparation, répétition et débriefing. Je pensais mon rôle presque terminé, car je devais juste faire le lien entre le Jour du Seigneur et l'équipe des chants. Et bien non! Maïgwen et le réalisateur m'expliquent qu'il n'est pas possible que tous les chanteurs viennent au pupitre, car cela va perdre les téléspectateurs, qui ont besoin de repères devant leur écran. Il fallait donc que j'anime tous les chants.



### PM: Et maintenant, tu es soula-

Isabelle: Lorsque j'anime la messe, je le fais avec mon cœur et ma joie, mais je n'ai pas de grande formation musicale. Les musiciens le savent et s'adaptent facilement car, eux, sont doués! Si ça a fonctionné, c'est parce que j'ai été portée par une équipe formidable et une assemblée extraordinaire. Je remercie toute l'équipe du Jour du Seigneur pour leur simplicité et leur écoute. Ils ont rarement eu autant de musiciens et chanteurs à gérer pour une messe. Ils ont su, eux aussi,

#### PM: Isabelle, que garderas-tu?

Isabelle : Je me souviendrai longtemps du long temps de silence avant le direct. On annonce deux minutes dans l'oreillette, une minute, 10 se-

## ACTUALIT

condes... Damien joue les premières notes au saxo et là, je m'abandonne complètement, en confiant cette messe à l'Esprit Saint. J'ai éprouvé une émotion intense à guider et écouter l'assemblée. Je n'avais pas de micro et je trouve que c'est bien mieux comme ça! Le prêtre préside et c'est l'assemblée qui célèbre. Voir et écouter ces 800 personnes unir leur voix pour le Christ, c'est tout simplement magnifique.

#### PM: Et pour toi, Didier, comment s'est passée la préparation?

**Didier Carret**: Il y a quelques mois, le P. Dominique m'a demandé si j'étais d'accord pour assurer l'interface pour les questions matérielles entre les équipes du Jour du Seigneur, de France 2 et les différents acteurs de notre paroisse. Dit autrement, il s'agissait de répondre à toutes les questions de l'équipe du Jour du Seigneur et de France 2.

#### PM: quelles étaient ces questions?

**Didier:** Par exemple, « comment connecter la sonorisation de notre église pour avoir du son correctement diffusé avec le matériel très sophistiqué d'une équipe télé? »

Mais aussi : « Il faut de la place pour les projecteurs et caméras, pouvez-vous déplacer les 12 rangées de grands bancs à droite et à gauche dans les allées latérales ? » Nous avons alors constitué une équipe de paroissiens musclés pour cette mission.

« Il faut aussi une équipe d'accueil efficace dès 9h30 pour placer les paroissiens ». Cette mission a été confiée aux Scouts et Guides de France qui étaient présents en grand nombre et qui ont su effectuer remarquablement



bien cette tâche.

« Avez-vous une équipe paroissiale pour la décoration florale? » J'ai rassuré l'équipe TV en confirmant que de beaux bouquets seraient confectionnés dans les délais par Marie Luong et son équipe.

« Prévoyez vous que le ménage des derniers instants sera organisé en ce week-end de pluie, avec tous les va-etvient occasionnés par l'installation et le montage de 4 caméras géantes sur plateaux, d'une quarantaine de projecteurs dont certains se trouvaient sur des pupitres de 5 mètres de haut ? » Nous avions Françoise Thibonnet et son équipe pour un nettoyage efficace dans l'heure avant la messe.

Côté musical et animation liturgique, j'ai apprécié tout le travail réalisé en amont par le Jour du Seigneur auprès de nos musiciens, choristes, solistes et animatrices. J'ai été impressionné par la patience de tous sur ce volet si précieux dans une messe, qui, chaque fois qu'il est bien traité, conduit et contribue à une prière plus profonde, plus recueillie et plus intense. Pour moi, c'est par la qualité des interventions de tous les acteurs de l'anima-

tion liturgique que nous contribuons à la beauté d'une célébration. Tout ceci demande beaucoup de temps, de disponibilité, de patience et d'humilité.

Notre paroisse est chanceuse aussi d'avoir une équipe sacristie bien rodée, avec des servants de messe bien formés.

Et puis ce jour là, comme très souvent à Bussy, nous avions un baptême, celui d'une petite fille de deux ans, toute mignonne, qui s'est prêtée avec ses parents, parrain et marraine à ce sacrement. Un geste compliqué pour une famille, quand il faut le répéter "à blanc" le samedi avec leur enfant apeuré. Beaucoup de patience de la part de tous, mais c'était beau tout simplement.

On a vu la richesse de notre communauté paroissiale qui a été construite depuis 25 ans, et ce partage de richesses dans le dialogue avec les autres religions. Une délégation des différentes communautés était présente durant la messe.

#### PM: Didier, si tu avais un vœu à formuler, que dirais-tu?

Didier Carret : Je souhaite de tout cœur à toutes et tous de renouer avec une présence régulière, une participation active, dynamique et priante pour nos célébrations dominicales. La rencontre régulière avec le Seigneur est nécessaire pour nos âmes et notre bonheur sur terre dans ces temps incertains.

**PM**: A la sortie de la messe, les scouts se sont mobilisés pour servir le verre de l'amitié, illustrant les liens de fraternité qui nous unissent et où chacun a pu échanger, au plus grand profit de tous.



© photo Marie-Noëlle Bijard

# PAGE des JEUNES

### Les nouvelles du caté

Marie Sellem, la nouvelle responsable du caté (son portrait est dans le dernier numéro) nous parle de la rentrée et des projets du caté.



La journée de rentrée du catéchisme a eu lieu le 14 octobre. Cette journée a offert aux élèves de CE1 et CE2 l'opportunité de découvrir l'histoire d'Abraham, mettant en lumière l'accompagnement de Dieu dans nos vies. Parallèlement, ils ont été inspirés par le parcours de Saint Dominique Savio, un modèle de jeune sainteté.

Les groupes de CM1 et CM2 ont participé à quatre ateliers éducatifs. Un premier sur les étapes de la messe avec une exploration de déroulement pour en comprendre la structure et la signification. Un deuxième sur la découverte de la Bible avec une initiation mettant en avant son importance dans la vie chrétienne. Le troisième était sur l'année liturgique avec un aperçu du calendrier liturgique et de ses différentes saisons. Le dernier concernait l'histoire biblique avec un parcours historique depuis les patriarches jusqu'à la vie de Jésus, incluant les lieux significatifs de son existence.

La journée a également inclus un moment de convivialité autour d'un piquenique et de jeux en extérieur, favorisant l'esprit de communauté parmi les enfants. Elle s'est conclue par un goûter et une messe célébrée par le Père Dominique, rassemblant enfants, parents, et membres de la paroisse. Beaucoup de parents se sont investis dans la préparation et l'animation de cette journée.

Cette journée a non seulement renforcé les connaissances religieuses des enfants mais a aussi contribué à leur développement spirituel et communautaire. Le mois de décembre sera le temps de l'Avent. Avec un KT dimanche le 3 décembre pour le premier dimanche.

Deux après-midi du pardon seront organisés, le 9 décembre à Montévrain (de 16h à 18h30) et le 16 à Notre Dame du Val. (de 10h à 12h30). Le sacrement du pardon sera proposé aux enfants et aux adultes. Ce sera l'occasion d'installer les crèches.

Le 17 décembre aura lieu un atelier de bricolage pour créer des étoiles de Noël, de 15h à 17h à l'église de Montévrain. Pour la messe de Noël le 24 décembre à 18h30, un conte de Noël sera interprété par des enfants du catéchisme•











# ····· VIE PAROISSIALE ·····

### Le Seigneur m'a porté jusqu'au bout

Unparoissien, Hugues Maison, nous raconte son chemin spirituel jusqu'à St Jacques de Compostelle au printemps dernier.



nhoto Hugues Ma

A la sortie d'une messe, plusieurs paroissiens m'ont demandé de leur raconter mon chemin de Saint Jacques, même si on dit que le chemin se vit, qu'il ne se raconte pas. J'ai été touché par cette demande, alors je vais vous dire simplement quelques mots de ce chemin sur lequel j'ai été appelé à marcher.

Je vivais un burn-out profond et mon corps m'avait imposé de ne plus travailler. Après plusieurs mois passés à ne rien faire ou presque, le Seigneur m'a invité à me lever et à partir marcher vers Saint Jacques de Compostelle.

Ma petite femme, très inquiète de ce départ, première longue séparation depuis 30 ans de mariage, m'a invité à demander au Père Dominique de me bénir. Et la veille des Rameaux, il me bénit et dit « Va, quitte ton pays et va vers le pays que je te montrerai » (Gen 12, 1).

« Va vers toi-même » et me voilà sur le Chemin. Ma première expérience a été dans la forêt de Ferrières après avoir traversé l'autoroute sur un pont que je n'avais jamais emprunté. Je m'enfonce dans la forêt et au premier croisement des routes forestières, un panneau signalétique « Carrefour du début »! Eh oui, j'étais au début de mon chemin, et ce panneau était là, pour moi, pour me rappeler que j'étais au début d'un nouveau chemin.

Trois mois à marcher, sur les chemins, avec des rencontres extraordinaires, des rencontres toutes simples mais si belles! Toutes ces personnes qui ouvrent leur maison pour accueillir les pèlerins, offrant une bonne douche, un lit et partageant leur repas, sans rien attendre en retour, même si le pèlerin se doit de partager en laissant librement un peu de son superflu.

Pour moi, il me fallait rejoindre la via Torensis, et j'ai croisé mon premier pèlerin à Orléans, Mario, qui venait du Canada et qui marchait depuis la Tour Saint Jacques à Paris. Marcher un petit moment, une heure ou une journée avec un pèlerin, marcher seul, sans jamais en fait être seul et sans jamais avoir un sentiment de solitude. J'ai toujours eu la certitude de ne pas être seul. Porter les uns les autres dans la prière, être porté aussi : une communion tout au long du chemin. Une communion avec toute l'Eglise, avec la famille, les amis, la Communauté Vie Chrétienne, le monde judiciaire qui est mon métier ...

Marcher, prier, s'arrêter dans une église, devant un paysage merveilleux, partager un repas avec un inconnu, oublier le quotidien du boulot-métro-dodo, lâcher prise, faire confiance, s'abandonner dans la confiance et être porté. Tous les matins reprendre son bâton de pèlerin. Ne pas s'inquiéter, le Seigneur s'occupe de tout, de chacun, même de moi! Et profiter de ce temps pour Lui, pour moi!

Et tout au long du chemin, des signes de la présence de Celui qui nous invite à Le suivre et à Aimer comme Lui. Un petit exemple : à Bazoches les Galerandes, on m'invite à rester le Samedi Saint pour que je puisse aller le soir à la veillée pascale. Un paroissien m'y emmène, la célébration étant dans un autre village éloigné d'une journée ou deux de marche. Au début de la célébration est chanté l'Exultet de Glorious. Au même moment, je savais que ma femme et mes enfants étaient à Lyon Centre, à l'église Sainte Blandine, dans la paroisse du groupe de Glorious où ils chantaient cette même

Oui, les pieds m'ont fait mal parfois, et même si j'ai douté de moi, le Seigneur m'a porté jusqu'au bout. Mais Saint Jacques n'est pas une fin, le chemin ne s'arrête jamais. Notre Seigneur nous invite chaque jour à nous ressourcer à Sa Parole, à marcher à ses côtés sur nos routes humaines, à partager et à Aimer.

Aujourd'hui, j'ai de nouveaux projets et je revis. Et j'ai envie de dire à chacun: Profite de ce jour que Dieu te donne pour Aimer! Rends grâce pour hier, ne te soucie pas de demain, et vis aujourd'hui pleinement: Aime!



© photo Hugues Maiso

# **AGENDA**

#### PENSEZ-Y!

INAUGURATION DE LA
NOUVELLE MAISON PAROISSIALE
SAMEDI 23 DÉCEMBRE
11H À NDV

MESSE DES 25 ANS
DE NOTRE-DAME DU VAL
DIMANCHE 24 DECEMBRE
18H30



#### Samedi 25 novembre

SOIRÉE DE LOUANGE de 18h à 19h30 à l'église

#### Dimanche 26 novembre

RASSEMBLEMENT DIOCÉSAIN des 6èmes-5èmes à Melun

#### Lundi 27 novembre

RÉPÉTITION DE LA CHORALE INTERRELIGIEUSE pour le gala du 3 février (ensuite répétions tous les lundis) à 20h30 à NDV

#### Samedi 2 décembre

CONCERT DE LA CHORALE ANGUELOS à Bussy St Martin

#### Mardi 5 décembre

ÉQUIPE DE PROXIMITÉ DE GOUVERNES à 20h45 à l'église

#### Jeudi 7 décembre

GROUPE SOUTIEN CANCERS de 18h à 20h à NDV

ÉQUIPE DE PROXIMITÉ DE MONTÉVRAIN à 20h45 chez B. et R. Vernayde

#### Samedi 9 décembre

PRIÈRE DANS LA VIE à 10h chez A. et V. Signorile

APRÈS-MIDI DU PARDON à l'église de Montévrain

CONCERT GOSPEL à 18h à NDV

#### Vendredi 15 décembre

MESSE À L'EHPAD DES JARDINS DE BUSSY à 15h00

#### Samedi 16 décembre

APRÈS-MIDI DU PARDON de 15h à 18h à NDV

#### Lundi 18 décembre

MESSE À LA RÉSIDENCE SENIOR DE CHANTELOUP à 16h

#### Mardi 19 décembre

MESSE À L'EHPAD DES CÈDRES À CONCHES à 15h

#### Mercredi 20 décembre

MESSE À L'EHPAD LA MARQUISE À BUSSY à 15h

MESSE À L'EHPAD DE FONTENELLE À CHANTELOUP à 15h

#### Samedi 23 décembre

INAUGURATION OFFICIELLE DE LA NOUVELLE MAISON PAROISSIALE à 11h à NDV Visites guidées l'après-midi

Notre Dame du Val Info - EGLISE CATHOLIQUE - PAROISSE DU VAL DE BUSSY Bussy Saint Georges - Bussy Saint Martin - Chanteloup - Collégien - Conches - Ferrières en Brie - Gouvernes - Guermantes - Montévrain - Saint Thibault des Vignes

Prêtres: Dominique Fontaine, Casimir Nama.

**Rédaction**: Directeur de la publication: Dominique Fontaine - Rédacteurs: Luigi Changivy, Jean Dupuis, Pascal Legrosse, Patrick Mannier, Jean-Michel Mazerolle, Marie-Pia Baillot d'Estivaux - Mise en page: Marie-Noëlle Bijard - Maquette: Nicolas Rochereau - Site internet: Jean-Claude Samou.

33, Bd Thibaud de Champagne - 77600 Bussy-Saint-Georges

Tél : 01 64 66 39 92 – www.notredameduval.fr - Courriel : contact@notredameduval.fr

# Horaires des messes

#### Les messes en semaine :

Mardi, mercredi et jeudi 19 h 00 N.D. du Val Mardi à 18h25, rosaire avant la messe Jeudi à 19h30, après la messe, adoration

Vendredi à 12h15 en période scolaire, messe au collège Rondeau

### **Novembre**

Samedi 18

18h30 Collégien

Dimanche 19

9 h 30 Gouvernes 11 h 00 N.D. du Val Journée du Secours Catholique

Samedi 25

18 h 30 Ferrières en Brie

Dimanche 26

11 h 00 N.D. du Val

### Décembre

Samedi 2

18h30 SaintThibault

Dimanche 3

11 h 00 N.D. du Val

KT dimanche

Samedi 9

18 h 30 Montévrain

Dimanche 10

9 h 30 Gouvernes 11 h 00 N.D. du Val Lumière de Bethléem

Samedi 16

18 h 30 Collégien

Dimanche 17

9 h 30 Bussy Saint Martin 11 h 00 N.D. du Val

Samedi 23

18 h 30 Ferrières

4ème dimanche de l'Avent

Dimanche 24

11 h 00 N.D. du Val

#### Messes de Noël

Dimanche 24

23 h 00

18 h 30 N.D. du Val

*Messe des 25 ans* N.D. du Val

Messe de la nuit

Lundi 25

11 h 00 N.D. du Val

### Un temps pour prier

e vois bien, dit Dieu, que, pour vous, la vie n'est pas facile à vivre tous les jours. D'ailleurs, ce n'est pas la facilité qui est essentielle, l'essentiel, c'est d'aimer. Et vous savez bien que l'amour n'est jamais facile. Je vois bien vos ennuis de santé, vos soucis de famille, vos problèmes de fin de mois et vos inquiétudes concernant l'avenir ... Je vois bien toutes vos souffrances, mais, je vous en supplie, arrêtez de penser que c'est moi qui vous les envoie! Mon cadeau à moi, c'est la vie!

Ce que j'aime, dit Dieu, c'est ce qui fait du bien, ce n'est pas ce qui fait du mal!
Je vois bien que beaucoup d'entre vous prennent sur eux avec beaucoup de courage pour m'offrir leurs souffrances en croyant me faire plaisir.

Quand vous m'offrez votre souffrance, je la reçois, non pas comme un cadeau que vous me faites, mais comme le fond d'une détresse où vous m'appelez au secours. Vous savez, dit Dieu, moi non plus, je n'aime pas la souffrance, elle m'a fait souffrir en faisant souffrir mon Fils!

Vos souffrances me font souffrir, justement parce qu'elles vous font souffrir. Avant même que votre souffrance vous ait déchiré le coeur, elle m'a blessé dans ma tendresse de Père.

Je suis malade de votre mal avant même que vous ne le ressentiez! La seule offrande que j'aime, c'est celle de votre amour. Ce n'est pas votre souffrance que j'aime, c'est votre tendresse.

Si je vous ai envoyé mon Fils, ce n'est pas pour vous faire souffrir, mais pour vous guérir de la souffrance.

> Prière écrite par Jean Debruynne, poète et prêtre de la Mission de France

Entends ma voix qui t'appelle "comprends ma plainte, Seigneur"

(Psaume 5)

